

REMERCIEMENT

Un gros merci au Centre Hospitalier de Huntingdon.

La famille Villeneuve désire remercier tous le personnel du Centre Hospitalier pour les soins apportés à Mlle Agnès Villeneuve. Pour y avoir passé 16 mois de sa vie, nous avons été en mesure de constater comment elle était bien avec vous, tant physiquement que moralement. Donc, nous tenons à dire un gros merci au personnel infirmier ainsi qu'aux préposés aux bénéficiaires, le personnel de la cuisine et le personnel d'entretien.

Mme Estelle Villeneuve Forget ainsi que toute la famille. Encore un gros merci.

M. Raymond Legault
Mme Rolande Legault
et ses enfants Johanne, Michel, Daniel, Sylvain et Alain désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie, lors du décès de M. Raymond Legault, survenu le 8 novembre 1990, à l'âge de 58 ans, soit par dons offrandes de messes, cartes, assistance aux funérailles ou dons au Fonds de Recherche de l'Institut de Cardiologie de Montréal. Toutes ces personnes sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.

Rolande Legault